Denuncian Expulsión de 2 Periodistas de Cuba SAN ANTONIO, Texas, EE.UU, Fabrizio, las entrevistas de a marzo 24 (EFE).— La expulsión de dos corresponsales a extensión de

marzo 24 (EFE).— La expulsión de dos corresponsales extranjeros de Cuba y el intento de intimidación de un periodista cubano, residente en Madrid, fueron hoy motivo de denuncia en la reunión de medio año de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP).

Roberto Fabrizio, del diario "News and Sun Centinel", de Lauderdale, Florida, informó a los asistentes como los corresponsales en La Haba-na de las agencias de noticias Reuters y France Presse fuevon expulsados, en septiembre pasado, tras entrevis-tar al vicepresidente de la Asociación Cubana de Derechos Humanos

Cubana de Derechos Humanos.
Los corresponsales, Robert Powell,
de Reuters, y Noel Lorthinois, de
France Press, fueron acusados, tras
entrevistar a Elisardo Sánchez Santacruz, de "organizar una campaña
contra Cuba", dijo Roberto Fabrizio.
De acuerdo con la información de

Fabrizio, las entrevistas de ambos periodistas eran "objetivas y honestas".

Reuters y France Presse, contó Fabrizio, no han recibido la aprobación del gobierno cubano para poder sustituir a sus corresponsales expulsados, y sus corresponsalias son atendidas non para padietas eubanos que han esde por periodistas cubanos que han sido sancionados. El informante relató también el

atentado de intimidación que sufrió, en Madrid, el periodista cubano Car-los Alberto Montaner, cuyos artículos anticastristas aparecen publicados en más de 40 periódicos latinoamerica-

Según dijo Fabrizio, Carlos Alberto Montaner, presidente de la agencia de colaboraciones "Firmas" recibió en colaboraciones Fifthas fection en su casa madrileña un paquete que contenía el libro de Simone de Beau-voir "Una Muerte Dulce", entre cu-yas páginas había escondida una bomba de relojería.



ATENTADO DE ERI. Irlanda del Norte, marzo 24.- Agente policial inspecciona los restos de un automóvil en el cual dos policías perdieron la vida al detonarse una trampa explosiva. Las víctimas trataban de remover el cuerpo de un hombre que había sido muerto dentro del vehículo. Los terroristas irlandeses se atribuyeron el atentado. (Reu-

Decálogo Antiterrorista de Seguridad Empresarial

MADRID, España, marzo 24 (EFE). — Realizar cursos de conducción evasiva, "secuestrarse mentalmente" y no abrir paquetes o cartas con manchas de grasa u olor a almendras amargas son algunas de las recomendaciones del decálogo contra el terrorismo explicado en las jornadas sobre seguridad empresarial, celebra-das en Madrid.

La guía práctica para prevenir atentados y secuestros fue ofrecida en las ponencias presentadas, en las que se insistió en que las empresas con su departamento de seguridad como guía están llamadas a desempeñar un papel impor-

-Favor pase a la página 62.

ERI Atribúyese Atentado a Instalación Militar

BELFAST, Irlanda del Norte, marzo 24 (UPI).- El proscrito Ejército Republicano Irlandés se adjudicó hoy responsabilidad por el atentado con un automó-vil cargado de explosi-vos que estalló frente a las instalaciones milita-res británicas en Ale-mania Occidental, hiriendo a 31 personas.

En una declaración emitida por Sinn Fein, brazo político del ERI, el grupo guerrillero dijo que realizó ayer el atentado para "inflingir un golpe devastador", pero entrando para chiles en contrando para chiles en contrand evitando bajas civiles.

El atentado coincidió con la visita que efectuó ayer la Primera Ministra británica Margaret Thatcher a Alemania occidental.

Una bomba de 100 ki--Favor pase a la página 37.

Altibajos en la Bolsa

NUEVA YORK, mar-zo 24 (UPI).- Los pre-cios de las acciones tu-vieron altibajos al cierre de las transacciones el martes en la Bolsa de Valores de Nueva York,

-Favor pase a la página 62.



FIRMAN CONTRATO, París, Francia, marzo 24.- El Primer Ministro francés, Jacques Chirac (derecha), con un dibujo original de "Blancanieve", y Michael Eisner, presidente de Walt Disney Company, intercambian obsequios, tras firmar hoy un contrato para la creación de Eurodisneylandia, cerca de París.

Resumen mundial

Liv Ullmann Denuncia Muerte de 40 Mil Niños al Día



GINEBRA, Suiza, 24 de marzo (DPA).- La actriz noruega Liv Ullmann, desde 1980 Embajadora de la Buena Voluntad de la Organización de las Naciones Unidas para la Infancia y la Adolescencia (UNICEF), con-denó hoy como "chocante" el

hecho de que tan pocos datos sobre el sufrimiento de los niños en todo el mundo trascienden a la luz pública.

En todo el mundo mueren a diario 40,000 niños por falta de atenciones necesarias, dijo la actriz. Subrayó que el mundo occidental debería tomar conciencia de los problemas que abaten a los países en vías de desarrollo y aumentar el apoyo a acciones como, por ejemplo, vacunaciones, que además no son costosas

Piden a Secuestradores Tratamiento Médico para Alann Steen

BEIRUT, marzo 24 (UPI). La esposa del rehén norteame-ricano Alann Steen, Virginia Rose, pidió hoy a los secuestra-dores de su marido que le den el tratamiento médico que precisa, horas después que el grupo extremista musulmán que lo tiene en su poder anunciara que está muy enfer-



El Jihad Islámico entregó su declaración junto a una fotografía de otro rehén norteameri-cano, Robert Polhill, que lucía demacrado y flaco, al periódico An-Nahar de Beirut. En la

-Favor pase a la página 62.



NUEVO HELICOPTERO RUSO. Washington, marzo 24.- El nuevo helicóptero soviético de ataque Hokum, efectúa pruebas de vuelo, según una publicación del Pentágono. (AP).

En México

Gobierno Busca Debilitar Periodismo Independiente

SAN ANTONIO, Texas, E.U., marzo 24 (AP).- El director de un diario de México dio hoy aquí que la expansión subsidiada del periódico oficial del gobierno mexicano tiene como ob-jeto "debilitar al periodismo indepen-

Alejandro Junco, director del perió-dico "El Norte" de Monterrey, un dia-rio que con frecuencia critica al gobierno mexicano, hizo sus aseveraciones al presentar el informe sobre libertad de información en México ante la comisión de libertad de expresión de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP)

Junco se refirió al proyecto del pe-riódico "El Nacional" que ha estable-cido ediciones en Monterrey y en Campeche, además de la que tiene en

la capital. El Nacional ha anunciado también planes para establecer edi-ciones locales en otras ciudades mexicanas en los próximos meses

El periódico oficialista utiliza transmisiones por medio de satélite para enviar gran parte de su información a sus instalaciones en otras ciudades para ser complementada con información local

mación local. mación local.

Junco dijo que El Nacional ofrecerá

"información mediatizada, gubernamental, ofreciendo publicidad regalada y ejemplares a menos de diez centavos de dólar". Además, recalcó que
el subsidio gubernamental de ese rotativo "implica un dispendio del gobierno precisamente en momentos en

-Favor pase a la página 39.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, marzo 24 (UPI).- El café para entrega futura cerró hoy con alza de 61 puntos a 77 puntos de baja en la lonia local.

Se vendieron 3,175

El grano para en-trega inmediata ce-rró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 104.00 El Salvador.. 104.00 Mexicano F.O.B. Laredo97.00